

México impone récord en criminalidad



La Habana, 29 jul (RHC) La criminalidad en México marcó nuevo récord en el primer semestre del año al reportar más de 12 mil homicidios cometidos por miembros de carteles y bandas de delincuentes, reveló este sábado Semáforo Delictivo.

De acuerdo con la información, la cifra representa un alza del 31 por ciento respecto al mismo periodo del 2016.

Analistas precisan que el 72 por ciento de los asesinatos fueron cometidos por el crimen organizado. Los estados más afectados por este azote fueron Guanajuato, Nayarit, Veracruz, Baja California, Colima y Michoacán.

La fuente estima que la violencia se ha extendido a los 32 estados, incluyendo su capital, colocando al país como el más mortífero del mundo después de Siria.

Santiago Roel, director de Semáforo Delictivo, aprecia que la autoridad esta cediendo terreno ante el creciente auge del bandidismo y el narco.



Radio Habana Cuba